

Lee el relato de la curación de la hija de Jairo en Marcos 5:22-24, 35-43 y en Lucas 8:41-42, 49-55.

YO TENÍA 12 AÑOS CUANDO JESÚS ME DEVOLVIÓ LA VIDA.



*Modelos de fe del
Nuevo Testamento:*
Jairo y su hija

Jairo, un líder de la sinagoga, solo tenía una hija y ésta se enfermó. Él se preocupó muchísimo al ver que la salud de la niña se deterioraba y parecía que estaba a punto de morir, por lo que mandó buscar a Jesús para pedirle ayuda.

Antes de llegar Jesús a la casa, la niña murió. Jesús le dijo a Jairo que no se preocupara, sino que creyera que Él curaría a su hija.

En la casa todos lloraban, y muchos de ellos luego rieron cuando escucharon a Jesús decir: «Ella no está muerta, sino dormida». Entonces Jesús solo entró con Jairo y su esposa y con tres de Sus discípulos a la habitación de la niña. Tomó la mano de la niña y le dijo que se levantara, ¡y lo hizo! ¡Todos quedaron muy sorprendidos, pero sumamente felices!

